



Siguen preocupaciones de inversionistas: embajador

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL RECONOCER que la actual ha sido la etapa más difícil en seis años como embajador de Canadá por las diferencias con el Gobierno de México, Graeme C. Clark afirmó que los inversionistas canadienses mantienen sus preocupaciones a partir de los escenarios que pudiera desatar la aprobación o no de la reforma judicial.

“La reforma (judicial) es un tema que compete a ustedes como mexicanos, en pleno derecho de su soberanía”, aunque se está siguiendo con mucho interés todo el proceso, afirmó el diplomático ante estudiantes durante su visita al Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), Universidad Jesuita de Guadalajara.

Adelantó que ya está en agenda una reunión de inversionistas con funcionarios de la próxima administración federal, en específico con Marcelo Ebrard, próximo titular de la Secretaría de Economía.

“No me compete a mí comentar los temas del quehacer político económico de su país como embajador”, agregó el diplomático y señaló que tratar esta coyuntura ha sido un momento difícil en sus seis años como embajador de Canadá en México.

Sin embargo, admitió que ha sido también una lección de diplomacia de la cual recupera el más extenso respeto a la soberanía de los diferentes países para únicamente levantar la voz a nombre de los intereses



Foto: La Piedad

EL EMBAJADOR de Canadá, Graeme Clark, ayer, en el ITESO.

de los inversionistas connacionales.

Recientemente, el Presidente López Obrador determinó pausar las relaciones con los embajadores de Estados Unidos y Canadá, por sus expresiones sobre los riesgos de la reforma judicial.

El embajador Graeme Clark subrayó que a unas semanas del cambio de Gobierno en México, Canadá ve en Claudia Sheinbaum una oportunidad para trabajar en diferentes temas, entre los cuales destacó el medio ambiente y la transición energética.

Más adelante, sobre las relaciones diplomáticas entre ambos países, que este año cumplen 80 años, expresó que “somos un poco desconocidos. No se sabe mucho de Canadá en México, ni mucho de México en Canadá”.